
18 DICIEMBRE 

Ten fe en lo pequeño, porque ahí radica 

nuestra fuerza. Puede que no seamos 

capaces de dar mucho, pero siempre 

podremos entregar la alegría que brota de 

un corazón enamorado de Dios. 

 

 

 


